

GOBERNADOR ENTREGA RESOLUCIONES DE NOMBRAMIENTO A PERSONAL DE SALUD DE JAÉN

En un marco de alegría y confraternidad el Gobernador Regional de Cajamarca, Prof. Porfirio Medina Vásquez hizo entrega de 66 resoluciones de nombramiento a similar número de profesionales de la salud y técnicos asistenciales de la Disa Jaén y el Hospital General.

La palabra de bienvenida lo realizó la Directora del HGJ. “Es un logro muy importante para su desarrollo personal y profesional, por ello los felicitó a todos los que hoy (jueves) se nombran”, indicó la Enf. Nancy Guerrero Velasco.

El Director de la Disa Jaén durante su alocución, dijo que 48 pertenecen a la Disa Jaén y 18 al hospital, los cuales a partir de hoy recibirán los beneficios de ser personal nombrado y también responsabilidades mayores con la población a la cual nos debemos.

Las palabras centrales las dio el Gobernador Regional, remarcando que este paso de contratado a nombrado es un gran compromiso que tienen que asumir con la ciudadanía que espera mucho más de ustedes, brindándoles una atención de calidad y calidez.

El Gerente Sub Regional Jaén-San Ignacio, Ing. Cleiver Aguilar Villena estuvo presente en este acto protocolar. “Es una alegría no solo para el personal que se nombra hoy, sino también para la población porque se van acortando las brechas de recurso humano”, expresó el funcionario.

“Hemos esperado por mucho tiempo este momento y se hizo realidad, por tal motivo agradecemos al Gobierno Regional de Cajamarca y la Disa por llevar adelante este proceso de la mejor manera y ahora redoblar nuestros esfuerzos hacia la comunidad”, coincidieron en precisar el personal nombrado.

